

Antrag Nr.: 0085/2010/AN
Antragsteller: Grüne/gen.hd, BL/LI, GAL/HD P&E
Antragsdatum: 21.09.2010

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat III, Kulturamt

Beteiligung:

Betreff:

**Sachstand Mietvertrag und Raumsuche
Villa Nachttanz**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	21.10.2010	Ö		
Jugendgemeinderat	23.11.2010	N		
Kulturausschuss	25.11.2010	N		
Haupt- und Finanzausschuss	08.12.2010	N		
Gemeinderat	21.12.2010	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Abbildung des Antrages:

TOP-Antrag 20.09.2010: Sachstand Mietvertrag und Raumsuche Villa Nachttanz

FRAKTIONSGEMEINSCHAFT GRÜNE / GENERATION.HD

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

Fax: (06221) 58 10 590



Poststr. 18-20
69115 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 914 66 14
Fax: +49 (6221) 914 66 12

Bergheimer Str. 144
69115 Heidelberg
Tel: +49 (175) 4 17 05 23

fraktion@gruene-heidelberg.de info@generation-hd.de
www.gruene-heidelberg.de www.generation-hd.de

Heidelberg, 20.09.2010

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Sachstand Mietvertrag und Raumsuche Villa Nachttanz

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion und Aussprache

Begründung:

Der Gemeinderat hat Ende 2008 entschieden, den Mietvertrag der Stadt Heidelberg mit der Villa Nachttanz (Villa Nachttanz – Verein zur Förderung junger Kultur e.V.) um zwei Jahre zu verlängern und in dieser Zeit im Bahnbetriebswerk oder an anderer Stelle geeignete Nachfolgefächern zu entwickeln.

Die Villa Nachttanz leistet vorbildliche Arbeit im Bereich junger Kultur, so z.B. in Theaterworkshops, Ausstellungen junger Künstlerinnen und Künstler sowie bei Musikveranstaltungen und kommt dabei ohne städtische Zuschüsse aus. Die Existenz des Vereins ist an eine geeignete Liegenschaft gekoppelt.

Der Mietvertrag der Villa Nachttanz läuft im Moment bis März 2011. Wir bitten die Verwaltung, zu berichten, welche Schritte bisher unternommen wurden, um eine dauerhafte Nachfolgelösung für die Villa Nachttanz zu finden.

UNTERSCHRIFTEN AUF SEITE 2

→ → → →

**gezeichnet Fraktionsgemeinschaft Grüne/gen.hd,
gezeichnet Hildegard Stolz, BL/LI,
gezeichnet Fraktion/AG GAL/HD P&E**